

Logismed tient sa troisième édition

● L'édition 2014 de Logismed se tiendra début mai autour du thème: «La logistique, un nouveau relais de croissance». Le salon mettra cette année l'Afrique à l'honneur.

Avec plusieurs grands projets en cours de construction et un rôle stratégique grandissant, le secteur du transport et de la logistique connaît au Maroc une véritable métamorphose, et les salons qui lui sont dédiés ne peuvent que bénéficier de cette dynamique. À sa troisième édition cette année, Logismed, salon du transport et de la logistique, renouvelle cette année l'expérience et confirme l'importance que prend le secteur dans l'économie nationale. Se voulant une opportunité qui permettra aux exposants de montrer «l'offre la plus large du Maroc mais

aussi de la Méditerranée, du Maghreb et d'Afrique», l'édition 2014 sera organisée au début de mois de mai 2014,

En 2013, la deuxième édition avait réuni 140 exposants de tous les métiers de la chaîne logistique.

«avec près de 150 exposants nationaux et internationaux, un programme riche en conférences et ani-

mations diverses sous le thème de la logistique, un nouveau relais de croissance». Conjoncture politico-économique oblige, cette troisième édition placera l'Afrique à l'honneur, afin de donner à la dynamique de coopération Sud-Sud enclenchée par le royaume un essor plus important et une plus grande envergure. Cette nouvelle vocation africaine, quoique présente lors des deux éditions précédentes, souligne l'objectif que se sont assignés les organisateurs, à savoir accompagner le développement économique de la région.

En 2013, la deuxième édition avait réuni environ 140 exposants de tous les métiers de la chaîne logistique dont 74% étaient constitués d'opérateurs nationaux. Organisée sur une surface globale d'exposition de 10.000 m², l'édition précédente, qui a accueilli 7.500 visiteurs professionnels, a connu la réalisation d'un sondage qui relevé, selon les organisateurs, un taux de satisfaction très élevé et unanime de l'offre présentée de produits et services, ainsi que le haut niveau technologique et novateur appréciés par les visiteurs qui ont confirmé, à un taux très élevé, leur présence au cours de la prochaine édition.

PAR **HICHAM AÏT ALMOUH**
h.almouh@leseco.ma